



Eidgenössischer Armbrustschützenverband
Association Fédérale de tir à l'arbalète AFTA

Yvonne Wiederkehr, Häberlinstr. 45, 8500 Frauenfeld,
Tel. 079 281 02 82 | E-Mail yvonne.wiederkehr@easv.ch

Schützenrat 2016

Restaurant Zur Linde, Oberwil bei Nürensdorf

Bericht zur Schützenratstagung

25 Schützenräte trafen sich im Restaurant Zur Linde in Oberwil bei Nürensdorf zur diesjährigen Schützenratstagung. Hans Gerber konnte die Tagung pünktlich um 9.30 Uhr eröffnen.

Als erstes wurde eine Anwesenheitskontrolle durchgeführt und einen Stimmzähler bestimmt. Bruno Gohl stellte sich dieser Herausforderung.

Das Protokoll der letzten Schützenratstagung vom 21.11.2015 in Degersheim wurde bereits vorgängig genehmigt und nochmals ohne Änderungen bestätigt.

Bevor die Anträge diskutiert wurden, machte Hans Gerber einen Rückblick auf das Eidgenössische Schützenfest im Albisgüetli. Bei wechselndem und auch traumhaftem Wetter konnte ein sehr gut organisiertes, unfallfreies und erfolgreiches Fest durchgeführt werden.

Alsdann wurden die fünf Anträge besprochen und zum Teil intensiv diskutiert. Gleich der erste Antrag betreffend Änderung der Nachwuchs-Reglemente gab Anlass zu heftigen Diskussionen. Schlussendlich wurde entschieden, dass nur zwei Änderungen angenommen werden. Die Artikel 6 und Artikel 9 werden geändert. Die restlichen Änderungen wurden abgelehnt. Weiter wurde beschlossen, dass sämtliche vorgelegten Nachwuchs-Reglemente einer Revision unterzogen werden. Dazu wird eine Arbeitsgruppe gebildet.

Die Anträge zur Schweizer Meisterschaft, Quali EASF und SwissCup, welche vor allem formelle Anpassungen beinhalteten, wurden einstimmig angenommen.

Beim nächsten Antrag betreffend Einführung der Altersklasse U-23 wurden die Diskussionen wieder intensiver und schlussendlich wurde dem Antrag zugestimmt. Auch hier soll eine Arbeitsgruppe eingesetzt werden, welche die notwendigen Reglementsänderungen erarbeitet und dem nächsten Schützenrat unterbreiten soll.

Die Änderungen des letzten Antrages betreffend Ständematch, Zulassung Einzelschützen, wurden grossmehrheitlich angenommen.

Danach wurden die Austragungsorte der nächsten Schützenratstagungen fixiert. Die Tagung im 2017 findet im ZSAV-Gebiet und jene im 2018 im TASV-Gebiet statt.

Zum Schluss wurde nochmals auf die immer noch unbesetzten diversen Vakanzen im Vorstand hingewiesen. Die Schützenräte wurden aufgefordert sich Gedanken zu machen und mögliche Kandidaten zu melden.

Nach einer kurzen Demonstration des neuen EDV-Programms konnte die Sitzung um 12.15 Uhr geschlossen werden. Hans Gerber bedankte sich bei allen Anwesenden für die aktive Teilnahme und Andy Morf vom ASV Nürensdorf für die Organisation des Anlasses und den im Vorfeld offerierten Kaffee und Gipfeli.

Frauenfeld, 27. November 2016

Yvonne Wiederkehr, Protokollführung